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Cette marche est une arme et c’est une arme blanche !

Les pas de cette marche, vont vers une revanche.

Si rien n’est fait pour l’arrêter

elle ne cessera d’empiéter !

Notre lâche torpeur, prépare une avalanche…

PACO. Parler est ma démarche !
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